



Actividades

DURANTE
EL AÑO 1956

Nuestro grupo de teatro, bajo la dirección de Esteban Durán, representó en Vilanova de la Roca «Los Marqueses de Matute», consiguiendo un auténtico éxito. No pasó como años anteriores en Palou, donde no hubo aplausos, sino otras cosas. En esta ocasión, bien preparados, se salió bien del paso, pero tenemos que comprender que no es lo nuestro el teatro, sino que es la pelota, bien sea pequeña de balonmano o más grande. También este amigo Esteban Durán, en la piscina de Granollers, dirigió un cursillo de natación para todas las edades, obteniendo un resonante éxito, y así ha seguido durante varios años.

La dirección del boletín, durante algún tiempo, y a partir de este número, estuvo a cargo de Antonio Mayol, el cual tuvo que cesar por su constante trabajo fuera de Granollers. Este año tuvo lugar en Madrid, la boda del primer olímpico, Saturno Viñallonga. Durante el verano se celebró el primer Trofeo de Balonmano Emilio Botey, entre todos los equipos locales, siendo ganado por nuestro equipo. Hacemos resaltar que este trofeo gigantesco es el más grande de tamaño conseguido durante los 10

años de existencia de la entidad. Durante el año fue cuando el equipo de Balonmano Granollers consiguió, por primera vez en su historia, el título de Campeón de España. En el equipo formó, durante toda la competición, nuestro amigo Pedro Illa, que más que jugador, fue un gran goleador en la final jugada en el Palacio Municipal de Barcelona frente al equipo del Atlético de Madrid. Durante las Fiestas de Semana Santa colaboramos en la magna procesión del Viernes Santo, con el majestuoso paso «El Huerto de Getsemani» cedido a nuestra Agrupación por seis años.



Homenaje a Ramón Salat presidido por el
Presidente del C.C.